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VEGA GIMENO

Zaragozanas, zaragozanos!

Gentes de todo Aragón!

Amada Marea Roja!!

Amigas y amigos que nos visitáis desde todos los rincones del 

mundo… BIENVENIDOS A LAS FIESTAS DEL PILAR!

Me presento: soy Vega Gimeno Martínez y juego al baloncesto. Estoy 

aquí porque soy la capitana de Casademont Zaragoza y juntas: las que

estáis ahí abajo y las que estamos por aquí, todas juntas ganamos LA 

COPA DE LA REINA.

También la ganaron Lara, Carmen, Gracia, Markeisha, Imani, Davinia, 

Arancha, Laura y Aishah. Y todo el maravilloso staff técnico que nos 

acompaña desde el otro lado de éste balcón.

Estamos aquí porque así lo habéis querido. Nos habéis regalado el 

privilegio, el honor y el orgullo de ser las pregoneras de las fiestas en 

honor a la Virgen del Pilar! Un regalo que aceptamos con una ilusión 

y una emoción muy difícil de expresar, pero que nos llena de felicidad

tanto a mi como a mis compañeras.



HELENA OMA

HOLA ZARAGOZA! Soy Helena Oma Giralt

Como muchas de mis compañeras no nací en Zaragoza. Digo nacer, no

ser, porque con vuestro cariño, apoyo, empuje, cobijo y hospitalidad 

habéis conseguido que todas nosotras nos sintamos zaragozanas.

Vinimos aquí como jugadoras de baloncesto y, gracias a vosotros, nos 

habéis convertido también en vuestras vecinas, vuestras amigas, 

vuestras compañeras… nos sentimos una más de ésta inmensa familia

que sois las gentes de Zaragoza.

Y, por si fuera poco, también nos habéis convertido en pregoneras. 

Qué orgullo y qué oportunidad para tratar de devolveros todo ese 

cariño y amor que nos dais. Un amor que queremos que reine en 

estas fiestas en las que os pedimos que seamos todas y todos 

campeones del respeto. Por supuesto respeto a todas las mujeres. 

Vamos a ponerle un tapón a las agresiones sexuales y de todo tipo, no

sobre la bocina sino desde el inicio de este partido. Que nadie se 

atreva a romper el amor y el respeto entre todos. Razas, sexos, 

credos… todos tenemos cabida en ésta Zaragoza multicultural y 

universal que tanto amamos y de la que nos sentimos tan orgullosas 

de formar parte.

Queremos que, cuando acabe la TRACA FINAL dentro de 9 días, todas 

y todos firméis autógrafos como campeonas y campeones de la 

convivencia. Y que, aunque las fiestas pasen, el espíritu permanezca.



CARLOS CANTERO

Hola soy Carlos Cantero Morales. Es un orgullo poder acompañar a las

jugadoras y quiero agradecer al Ayuntamiento de Zaragoza participar 

en esta fiesta.

No había empezado el verano de 2021 cuando sonó mi teléfono. Al 

colgar, no sabía cuánto me iba a cambiar la vida: Casademont 

Zaragoza me daba la oportunidad de ser su entrenador.

Pensé muchas cosas, pero nunca pasó por mi cabeza una imagen 

como esta. Estar en éste balcón para comenzar las fiestas del Pilar 

junto a todos vosotros es una sensación indescriptible que nunca 

olvidaré.

Pronto me hablaron de la RASMIA y entre todos y me habéis 

enseñado bien cuál es el significado.

De vosotros también he aprendido lo que significa ser aragonés. Que 

nobleza obliga y que nunca se rebla. Resulta que ahora charro en los 

tiempos muertos, y sé que cuando los aragoneses se juntan pasan 

cosas como ganar la Copa de la Reina.

Y eso es lo que os pedimos para estas fiestas: que sigáis todos juntos. 

Nada nos gustaría más que estas sean las fiestas de todos; de 

mayores y pequeños, jóvenes y adultos. Que aparquemos nuestras 

diferencias y que, como hicimos con la Copa, nos unamos para lograr 

unas fiestas del Pilar históricas!



MARIONA ORTÍZ

Hola Zaragoza, soy Mariona Ortíz Vives

Puedo confesaros que, aunque puede que sea capaz de imaginar 

muchos pases nunca me imaginé que sería pregonera de las fiestas 

del Pilar.

También creo que si nos habéis querido hoy, aquí, como vuestras 

pregoneras, es por algo más que por ganar la Copa.

Pienso que también es porque tenemos muchas cosas en común:

Sois gente trabajadora y de buen corazón. Imaginativa, tenaz, noble, 

solidaria, creativa y brillantemente terca…. Como nosotras.

Todo ese amor que nos dais os lo devolvemos en la pista con 

esfuerzo, dedicación, capacidad de sacrificio, alegría, entusiasmo y 

pasión. Valores que llevamos dentro… como vosotras y vosotros.

Pienso que hemos sido capaces de representaros en Zaragoza en 

Europa y también, más allá de la pista. 

Nos habéis acompañado a todas partes y cada vez somos más. Sobre 

todo, niñas y niños. Y hemos logrado que alguno de esos niños se 

vaya a la cama soñando con jugar como alguna de nosotras. Creo que 

ese cambio también es parte de que hoy estemos aquí.

Así, nuestra unión no creo que sea tanto por los puntos que metemos

sino por defender los valores que compartimos.

El trabajo no está terminado, pero como nos enseñó Agustina de 

Aragón y escribió Benito Pérez Galdós ‘Zaragoza Nunca se Rinde’, y 

nosotras tampoco. Seguiremos así hasta que los 10.800 que nos 

ayudasteis con la Copa llenéis cada partido en el Príncipe Felipe y, 

cuando lo consigamos, seguiremos hasta que se quede pequeño!



VEGA GIMENO (PARTE FINAL)

Disfrutones!!! Me han chivado que hay una fórmula para repetir los 

10.800 en el próximo partido y es deciros… ¿a qué no? Es broma, es 

broma.

Yo prefiero que vengáis un solo día porque, si lo hacéis, estamos 

seguras de que repetiréis. Y, si repetís, yo puedo haceros una 

promesa como hizo hace muchos años ANDONI CEDRÚN en éste 

balcón y el Real Zaragoza acabó volviendo con la RECOPA. Yo no se 

con qué título, pero lo que os prometo es… QUE VOLVEREMOS A 

VERNOS POR AQUÍ!!!!

Ya terminamos, pero no queremos irnos sin agradeceros a todos los 

colectivos que cada día hacéis nuestras vidas mejores. No firmáis 

autógrafos, aunque deberíais, pero tenéis toda nuestra admiración: 

personal de la Sanidad, de los servicios de limpieza, de los cuerpos y 

fuerzas de seguridad, hosteleros, dependientes, entrenadoras, 

estudiantes… en definitiva, todos y todas los que hacéis de Zaragoza 

una ciudad única en el mundo: GRACIAS.

Por último, tenemos una pregunta; de reinas de la copa a reinas de 

las fiestas: PEÑISTAS! ¿Estáis ahí? 

PEÑISTAS! ¿Hay ganas de fiestas?

Pues que las empiece Serena!

Serena: Viva Zaragoza!

Leo: Viva Aragón!

Leyre: Viva la Virgen del Pilar!

TODAS: QUE COMIENCEN LAS FIESTAS DEL PILAR!!!


